

人物テレビ

6月23日

付けで松山

市に四国支

店を開設

し、「高所法

面掘削機に

による掘削工

法」や「無足

場ロックボルト工法(アンカ

ーロックマシーン)」の普及に

四国4県を奔走する。

四国地区の法面工事が減少

する中での支店開設について

「施工性が高い優れた工法な

のに知られていない現状があ

り、まず知つていただくこと

がわれわれの仕事。工法を知

つてもうえればニーズは増え
るはず。支店開設を業務拡大

織りこまるよう営業に注力
の足掛かりにし、設計仕様に
したい」と抱負を語る。

売りは、法枠施工の際にバ
シ

現場でこそ作業効率が高い同
社の力が生きるという。

「まず工法を知つていただきこと」



新規開設した大昌建設四国支店
次長に就任した

にしお ひろゆき
西尾 浩幸 氏

ツクホーが使えない急斜面など
の現場できれいな勾配を切
っていく高所法面掘削機と、
足場が不要で工期を短縮でき
るロックボルトアンカー。N
ETIS登録技術を多数保有
しており、アドバンテージは
安全・迅速に作業できる高い
施工性に尽きる。災害がらみ
の仕事も多いことから安全性
は最優先だ。大規模な崩落で
の採用実績も多く、そういう

業界での経験が長く、人脈
も豊富。今後は「しっかりし
た経営基盤をつくり、地域の
皆さんに喜ばれる仕事をして
いきたい。受注機会が増えれ
ば機械を置けるようにヤード
も広げたい」とのビジョンを
描く。

(愛媛支局=正岡克彦)

【略歴】岐阜県出身、松山市
在住。趣味はテニスと海外旅
行。ビーチリゾートが好きで
年1~2回はインドネシアや
マレーシアへ出掛ける。